



# 壬生野小だより

伊賀市立壬生野小学校 2025.10.27



## DIARY



### 3年生「校外学習」

9月30日(火)、3年生が校外学習に行きました。伊賀市消防本部・ぎゅーとらラブリー伊賀西明寺店・伊賀市役所を見学させていただきました。どの施設でも、丁寧に説明してくださり、子どもたちは質問したり、メモをとったりしながら、お話を聞かせていただきました。



### 4年生「3校交流会」

10月1日(水)、4年生が、西柘植小学校で3校交流会を行いました。それぞれの学校が学習してきたことを発表し、そのあと、レクリエーションで交流を行いました。同じ中学校に通うなかまとして、ともに学び、交流することができました。



### 授業参観・PTA人権講演会・学級懇談会

10月7日(火)の授業参観・PTA人権講演会・学級懇談会には、多数ご参会いただき、ありがとうございました。参観では子どもたちが普段取り組んでいる人権学習を見ていただきました。講演会では、本校の子どもたちが毎年お世話になっている伊賀市役所人権政策課の川口素生さんにご講演いただきました。



### ねんせいしゃかいけんがく 4年生社会見学

10月10日(金)、4年生が社会見学に行きました。津市にある岡三デジタルドームシアター「神楽童夢」では、プラネタリウムで、美しい星空を体験しました。また同じく津市にある三重県総合博物館MieMuでは、県内の自然と歴史、文化を感じました。



### ねんせいしゃかいけんがく 5年生社会見学

10月14日(月)、5年生が社会見学に行きました。四日市市にある三重県環境学習情報センターでは、買い物ゲームを通して普段の買い物と環境の関係について学びました。その後、同じく四日市市にある富士電機を見学させていただきました。普段よく見る自動販売機を、人とロボットが作っていく製造工程を見学しました。



### ねんせい こうこうりゅうかい 3年生3校交流会

10月15日(水)、3年生が、いがまち人権センターで行った3校交流会へ行きました。はじめに3校が総合的な学習の時間に取り組んできた学習を発表し、感想を伝え合いました。その後、それぞれの学校の子もたちがまざった班に分かれて自己紹介を行い、柘植小学校の子もたちが案内役となり、人権センターの見学を行ったり、サイコロトークで交流を深めたりしました。